

In 52 Jahren 1500 Predigten gehalten



WEISSENBURG - Der Lektor Hans Knollmeyer hat sich beim Treffen der Lektorinnen und Lektoren sowie Prädikanten aus seinem Dienst verabschiedet. Mit einer Urkunde der Regionalbischöfin bedankte sich Weißenburgs Dekanin Ingrid Gottwald-Weber bei dem hochgeschätzten Lektor für dessen rund 1500 gehaltene Predigten. „Sehr gerne wären die Menschen gekommen“, so die Dekanin, „wenn sie wussten, dass Hans Knollmeyer den Gottesdienst halten würde.“ Bekannt war er für eine unverkennbar evangelisch-lutherische, bodenständige und konkrete Ausle-

gung der christlichen Botschaft. Bei dem Treffen war Pfarrer Dr. Oliver Gußmann zu Gast und führte in Impulsen zu Predigten über alttestamentliche Texte ein. Eifrig studierten die evangelischen Lektorinnen und Prädikanten ganz in der Tradition des gläubigen Judentums die Bücher, die er mitgebracht hatte. Unser Bild zeigt von links Rudolf Lutz, Anita Schmidt, Sieglinde Kopatschek, Pfarrer Dr. Oliver Gußmann, Hans Knollmeyer, Karl-Heinz Stöhr, F. Knollmeyer und Fritz Land im Trommetsheimer Gemeindehaus.

wt/Foto: Evangelisches Dekanat Weißenburg